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Людмила Бабушкина встретилась с журналистами в День 

российского парламентаризма 
 
В День российского парламентаризма председатель 

Законодательного Собрания Свердловской области Людмила 
Бабушкина встретилась с журналистами, рассказала о 
состоянии регионального законодательства, ответила на 
вопросы. А также поздравила победителей конкурса СМИ 
«Свердловская область – регион достижений».  

«27 апреля 2012 года Президентом России был учрежден 
официальный праздник – День российского парламентаризма. И я 
поздравляю с ним все журналистское сообщество. Основным 
принципом работы Законодательного Собрания Свердловской  
области мы считаем гласность и открытость. И только с вашей 
поддержкой мы можем этот принцип осуществить. Сегодня с 
помощью нашего конкурса среди средств массовой информации 
мы хотели бы не только информировать жителей Свердловской 
области о тех законах, которые принимаются, но и рассказать о тех 
достижениях, какие есть в регионе, об экономическом развитии, 
научно-технической и культурной сферах», – подчеркнула 
Людмила Бабушкина. 

Спикер парламента остановилась на основных результатах 
работы в 2016 году. Было принято 155 законов, 61 из них – 
приведение регионального законодательства в соответствие с 
федеральным. Остальные направлены на обеспечение 
инвестиционной привлекательности региона, поддержку 
промышленности, аграрного сектора и развитие 
предпринимательства, на обеспечение социальных гарантий 
жителей Свердловской области.   

«Подробнее хочу остановиться на изменениях в 
Избирательный кодекс, принятых  уже в 2017 году. Мы определили 
сроки начала выборной кампании, порядок ее проведения. И уже 
готовы к тому, чтобы шестого июня на заседании Законодательного 
Собрания объявить выборы, которые будут проходить 10 сентября 
2017 года», – сказала Людмила Бабушкина.  

Журналисты в своих вопросах продолжили выборную 
тематику. Так, в частности, представитель ЕТВ спросила, 
состоятся ли в сентябре прямые выборы главы Нижнего Тагила? 



Воспользуется ли Заксобрание технической возможностью 
отменить эти выборы?   

«А зачем Законодательному Собранию в данный момент 
пользоваться какими-то возможностями? Сегодня мы идем в 
рамках имеющегося законодательства, никаких предпосылок что-то 
менять у нас нет. Мы такие варианты не обсуждаем». – ответила 
Людмила Бабушкина.  

Отвечая на вопрос журналиста «Областной газеты», нужен ли 
муниципальный фильтр на выборах губернатора, как он отразится 
на будущей кампании, Людмила Бабушкина сказала: «Вопрос о 
введении фильтра – это федеральный посыл. Мы реализовали его 
в Избирательном Кодексе еще в 2012 году. Тогда все политические 
партии очень серьезно обсуждали, какой процент определить. 
Были разные предложения – 10,8 и 6 процентов. Коллегиально все 
политические партии приняли решение определить 
муниципальный фильтр на уровне 7,9 процента. Минимальная 
планка – 123 депутата представительного органа должны 
поддержать одного кандидата. Максимум – 135 депутатов должны 
поддержать кандидата. У нас почти полторы тысячи депутатов 
представительных органов местного самоуправления. Порядка 
девяти кандидатов они могут поддержать. На мой взгляд, никаких 
проблем нет. Другой вопрос, будет ли оказана поддержка тем или 
иным кандидатам». 

Людмила Бабушкина ответила на вопрос о том, как изменился 
формат работы Совета Законодателей РФ, членом которого она 
является. Спикер свердловского парламента рассказала о сутевых 
предложениях, высказанных парламентариями субъектов России и 
поддержанных Президентом В.В. Путиным. 

«Ключевым, проблемным вопросом является статус врачей, 
которые работают в школьных, дошкольных учреждениях. 
Президент поддержал наше предложение законодательно 
закрепить их статус, как медицинских работников, что позволит им 
иметь более высокую заработную плату и профессиональный 
стаж. Мы высказывали опасения, что федеральные торговые 
организации приходят в регионы, при этом правительство 
поддерживает увеличение их доли на региональных рынках. 
Законодатели предложили ограничить присутствие 50 процентами, 
для того чтобы малый, средний бизнес субъектов не пострадал от 
нашествия федералов. В этом вопросе мы тоже получили 
поддержку», – сказала Людмила Бабушкина. 

Журналист «Федерал Пресс» спросил, какова позиция спикера 
по вопросу о временной прописке для зачисления детей в 
престижные школы Екатеринбурга. 

«Я не поддерживаю предложение о привлечении к 
ответственности родителей, которые записали своих детей в 



лучшие школы, используя временную прописку. Я думаю, 
привлекать к ответственности родителей, которые искренне 
желают добра свои детям, не правильно. Мы будем идти по пути 
улучшения качества образования и строительства школ, как это 
предусмотрено федеральной программой. Мы будем делать все 
возможное, чтобы построить больше школ и перевести всех детей 
в первую смену. Думаю, этот посыл будет более правильным», - 
ответила Людмила Бабушкина. 

 
 
Видеозапись пресс-конференции Людмилы Бабушкиной 

можно скачать с сервера Законодательного Собрания по 
адресу: ftp://video.zsso.ru/2017/04 
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